

Kasubsi Pengelolaan Rutan Kudus Hadiri Upacara Peringatan Hari Lahir Pancasila di Pendopo Kudus

David Fernanda Putra - KUDUS.ASPIRASIWARGA.COM

Jun 3, 2024 - 04:04



Kudus - Sabtu (1/6), Pada halaman Pendapa Kabupaten Kudus. Muhamad Hasan Chabibie selaku Penjabat (Pj) Bupati Kudus, telah yang akan memimpin upacara bendera dalam rangka peringatan Hari Lahir Pancasila dan pelepasan Purna Paskibra.

Dalam peringati Hari Lahir Pancasila 2024 mengusung tema "Pancasila Jiwa Pemersatu Bangsa Menuju Indonesia Emas 2045", Kepala Sub Seksi

Pengelolaan Rumah Tahanan Negara Kudus (Rutan Kudus), Riza Aliyafi Turut hadir mewakilkan Rutan Kudus

Pada upacara kali ini, Hasan memberikan sambutan dari Kepala Badan Pembinaan Ideologi Pancasila (BPIP) Republik Indonesia, Yudian Wahyudi.

Tema peringatan tahun ini mencerminkan semangat untuk menyatukan bangsa dalam berbagai perbedaan, menuju 100 tahun Indonesia yang maju, mandiri, dan berdaulat. Yang telah di sampaikan oleh Hasan bahwa Pancasila adalah anugerah dari Tuhan Yang Maha Esa bagi bangsa Indonesia. Pancasila mengandung nilai-nilai luhur seperti inklusivitas, toleransi, dan gotong royong, yang menjadi panduan bagi kehidupan berbangsa dan bernegara.

Pada kesempatan tersebut, Hasan mengajak seluruh komponen bangsa untuk membumikan nilai-nilai Pancasila dalam setiap aspek kehidupan. Sebagai meja statis, Pancasila telah mempersatukan bangsa dalam menghadapi berbagai tantangan sejarah. Sebagai leitstar (bintang penuntun) dinamis, Pancasila mengantarkan bangsa menuju kemajuan dan kemakmuran di era globalisasi dan teknologi informasi.

Akhir dari pidatonya, Pj Bupati Kabupaten Kudus, Hasan mengajak seluruh bangsa untuk bersama-sama merawat anugerah Pancasila, menjaga kerukunan, dan keutuhan sebagai wujud pengamalan nilai-nilai Pancasila. Peringatan Hari Lahir Pancasila ini diharapkan dapat memompa semangat untuk terus mengamalkan Pancasila demi Indonesia yang maju, adil, makmur, dan berwibawa di kancah dunia.

Dalam sesi terakhir tidak lupa untuk mengabadikan momen bersejarah dalam peringatan 1 Juni pada setiap tahunnya untuk berfoto bersama para Forkopimda dan jajaaranya di Lingkungan Kabupaten Kudus.